

長い「休み」が自分を見つめ直す良い機会になったから」ということでした。

もう一つの第5位の「菌」は、「コロナウイルスのことを忘れられない1年だったから」、「コロナのニュースでいっぱいだったから。今年で終わりにしてほしいという願いを込めて」、「コロナのせいでたくさんの予定が狂いました。許しません。未だにこいつはウロウロしています」、「コロナのせいでいろいろな場面で不自由だったので、恨みを込めてこの漢字にします」ということでした。

応募のあった漢字すべての一覧とともに、図書館内に掲示してありますので是非、見に来てください。

番外編

学 受験生としてたくさんのことを学び、コロナが流行してから今まで気づかなかったことも学ぶことが出来たから。

食 休校中、食に興味をわいたから。食べてばかりの1年だったから。

君 コ + ロ + ナ = 君

鯖 サバ缶にハマった。ドコサヘキサエン酸がとれるから、たくさん食べた。オイルサーディンがおすすめ。

心 3年生になって心を強く持たないといけないと思うことが多くなったからです。

友 友達と過ごす時間が本当に貴重だし楽しいから。

勉 今年は受験生で、人生で一番勉強していると思ったから。

本 コロナで家にいる時間、勉強の合間、本をたくさん読みました。図書館でたくさん借りてました。

礼 コロナで医療関係者への感謝を伝えたいと思ったから。



新聞の読みかた 岸本 重陳 著 岩波ジュニア新書

「新聞なんてシンキクサイもんな」、「テレビニュースで用がたりるよ」などと考える若者たちのために、情報を知らないといかに損をするか、新聞がおもしろくなるガイド、新聞のしくみ、感想文のまとめ方まで親切に手ほどきします。新聞が読みこなせれば一人前。社会を見る目が開け、学校の勉強や宿題にも役立ちます。

家でも新聞を読みましょう。図書館では神戸新聞を図書館前廊下で2日分見ることが出来ます。きっと再発見がありますよ。毎日大量の情報が流れ、何が真実かわからない中、新聞はより信頼に足る情報の一つです。

冬休み特別貸し出

一人10冊まで借りられます。今年は12月17日（木）まで開館です。返却期間は1月20日（水）です。12月18日（金）～1月13日（水）、図書館は閉館します。

神戸新聞の新型コロナウイルスの記事を見てみました。

初めて掲載されたのは2020年1月1日、元日の朝刊7面でした。「武漢で原因不明の肺炎、中国政府調査 中国湖北省武漢市当局は31日、市内の医療機関で27人がウイルス性肺炎を発症したと発表した」とあります。1月7日付には「中国発の肺炎 香港厳戒 台湾も水際検疫強化」とあり「武漢からの帰国者発熱あれば受診を 厚労省呼び掛け」とあります。日本ではまだ危機感がありませんでした。

◎ 図書館蔵書数 18, 436冊（2020年12月11日現在）

2020年11月27日現在比増 118冊

2016年度以前の蔵書で、コンピュータ処理されていない蔵書は含んでいません。